
玉野市立小中学校適正規模・適正配置計画（宇野中・玉中・日比中）説明会 

会議録（概要） 

 

日 時：令和７年４月２２日（火）16:15～17:00  

場 所：玉小学校体育館 

対 象：玉小学校区保護者 

参加者：２２名 

 

１ ご質問 

○遠距離通学のバス通学には補助が出るとのことですが、それ以外に自転車の購入費とかに補助はでませんか？ 

→通学にかかる経費としてスクールバスや通学にかかる定期代は想定しておりますが、自転車の購入経費の補助は現

段階では考えていません。 

○バスの時間帯は決まっていますか？ 

→朝は１便、帰りは部活のない生徒が下校する時間と部活後の生徒が下校する時間の２便を考えています。詳細な

時間については乗車場所やルートを決めてからになります。 

○朝起きられない子などで遅れて学校に行っている子は親が送迎するしかありませんか？ 

→個人ごとに状況が異なりますので、個別にご相談ください。 

○昨年度に計画の案が示されて、今年度から日比中ではなく宇野中に通っている生徒が多くいると聞いています。来

年度もそうなると考えると運動会等の学校行事が困難になってくると思うのですが、どのように対応されますか？ 

→少人数になったとしても、学校行事・学校の教育活動をどうしていくか、どうしたら、より充実した教育活動になるかと

いうことを教育委員会と学校で話をしています。通っている生徒が充実した生活が送れるように進めていきたいと思っ

ています。 

 

２ ご意見 

○1人 1人の子どもの特性に合わせた教育をお願いします。 

 

３ 準備委員会の設置 

事務局：準備委員会を設置したいと考えていますが、ご意見等ありますでしょうか？ 

→保護者からのご意見等なし 


